
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 16. Juli 2012, 07:30

Hallo,

mein Gewächshaus ist von Krieger in Herdecke und hat 16 mm SDP "Alltop", was meines 
Wissens das einzige ist, was UV-durchlässig ist. Hier gibt es einen Prospekt über Plexiglas. 
Vielleicht hilft Dir das? Die Firma Krieger bezieht ihre SDP bei einer Firma, die ansonsten 
ausschließlich Baumärkte mit den Stegdoppelplatten beliefert. Notfalls könntest du dich dort 
mal erkundigen.

http://www.kriegergmbh.de/WebR…/Broschuere_Plexiglas.pdf

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16270#post16270
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